

ALIHKAN RUTE DAN JANGAN PANIK!

Ketika Anda sedang berkendara, pada dasarnya Anda ingin berpindah dari suatu tempat ke tempat lain. Namun, setiap orang memilih rute, jenis kendaraan, dan lama perjalanan yang berbeda-beda. Anda tentu dapat melaju dengan kecepatan tinggi agar segera tiba di tempat tujuan. Konsekuensinya adalah semakin tinggi kecepatan Anda, semakin besar risiko yang Anda hadapi. Namun ketahuilah, Anda selalu dapat menurunkan gigi persneling, mengurangi kecepatan dan mengalihkan rute perjalanan Anda.

Tidak dapat dipungkiri bahwa dinamika perekonomian global memberi banyak aksentuasi pada perekonomian nasional. Ibarat tumor ganas, gejala dan ketidakpastian perekonomian global acapkali menyebar dan menjalar ke Indonesia dengan cepat. Anjloknya indeks saham global dengan sangat mudah menyebabkan harga saham-saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) merosot tajam dan Rupiah melemah. Ketika ini terjadi, investor lokal banyak yang melakukan aksi jual tanpa pikir panjang akibat terdorong rasa panik.

Kepanikan adalah ekspresi ketidaksiapan investor menghadapi kondisi pasar investasi yang tidak menentu dan ketidaktahuan investor terhadap penyebab di balik geliat pasar keuangan tersebut. Investor seharusnya memandang hal tersebut sebagai peristiwa yang wajar, sehingga tidak terdorong untuk melakukan *panic selling*. Mengapa? Kendati riaknya masih akan terasa dalam beberapa bulan ke depan, kondisi pasar pasti akan mengarah pada perbaikan. Lihatlah, beberapa bulan kemudian, bursa sudah mulai menunjukkan tanda-tanda positif.

Perubahan iklim investasi secara tiba-tiba, seperti peristiwa di atas, serta kondisi pasar investasi yang dipengaruhi banyak faktor menuntut para investor untuk melakukan pengalihan dana investasi secara pro-aktif dari instrumen investasi berisiko tinggi, seperti saham, ke instrumen investasi berisiko relatif rendah, seperti pasar uang. Hal ini untuk menghindari terjadinya kerugian yang besar pada saat kondisi pasar investasi sedang anjlok atau untuk memaksimalkan imbal hasil investasi Anda. Pengalihan dana investasi dari instrumen investasi berisiko tinggi ke instrumen investasi berisiko rendah dan sebaliknya adalah cara tepat untuk menghadapi fluktuasi pasar investasi.

Di Avrist, kami menyediakan Avrist Link Access Cash yang merupakan jenis investasi *money market* (pasar uang) yang memiliki tingkat risiko relatif rendah dan dapat menjadi penempatan dana investasi Anda ketika kondisi pasar kurang baik. Dengan Avrist Link Access Cash, dana nasabah akan diinvestasikan pada instrumen pasar uang, seperti deposito, Sertifikat Bank Indonesia (SBI) dan obligasi dengan jangka waktu kurang dari satu tahun. Jenis investasi ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan nasabah dalam merespon perubahan iklim investasi yang tidak kondusif.

KETERANGAN SAKSI

Saya bertemu dan melihat pemilik polis pada saat formulir ini ditandatangani.

Ya Tidak

Bila "Tidak", jelaskan

Saya merupakan agen dari polis ini.

Ya Tidak

Bila "Tidak", jelaskan

A. PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan mengerti dan menyetujui hal-hal sebagai berikut:

1. Semua jawaban/informasi/keterangan yang tercantum dalam formulir ini adalah jawaban/informasi/keterangan yang diberikan oleh pemilik polis.
2. Saya sudah menjelaskan dengan benar mengenai syarat/ketentuan polis Avrist kepada pemilik polis termasuk namun tidak terbatas pada konsekuensi yang muncul akibat penarikan sebagian yang dipergunakan untuk pengganti polis lain.

Saksi

Mengetahui,

Nama & Tanda Tangan
Agen/SOA/CS

Nama & Tanda Tangan
ABDM/Leader

Kode Agen* : _____

* Wajib diisi jika saksi adalah agen.